



COMISIÓN DE SELECCIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DEL DIRECTOR DE LA UNIDAD DE GESTIÓN DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN BIOMÉDICA DE SALAMANCA (IBSAL) MEDIANTE UN CONTRATO DE ALTA DIRECCIÓN.

Convocado con fecha 13 de agosto de 2014 el proceso de selección para la contratación del director de la Unidad de Gestión del IBSAL, y visto el escrito del Gerente de Salud del Área de Salamanca, D. Ricardo García de Juan, presentada el día 25 de agosto, de abstención de formar parte de la Comisión de Selección de dicho proceso, la Comisión de Gestión de la Investigación del IBSAL en la sesión celebrada el día 2 de septiembre de 2014, acordó designar en su lugar a la Gerente del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, D.^a Raquel Martínez Iglesias.

En virtud de lo expuesto, la Comisión de Selección para la contratación del director de la Unidad de Gestión del IBSAL queda compuesta por los siguientes miembros:

- D.^a Raquel Martínez Iglesias, Gerente del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.
- D. Juan Manuel Corchado Rodríguez, Vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca.
- D. Rogelio González Sarmiento, Director Científico del IBSAL.
- D.^a Ángeles Almeida Parra, Subdirectora Científica del IBSAL.

Valladolid, 2 de septiembre de 2014
EL VICEPRESIDENTE DE LA COMISIÓN
DE GESTIÓN DEL IBSAL



Rafael Sánchez Herrero